## 【参加児童感想】(抜粋)

- ・はじめて黒曜石にふれられたり、化石などをみることができてうれしかったです。レプリカのアンモナイトをつくることができてうれしかったです。日時計もまた使ってみたいです。
- ・小さな魚をしわけるのがすごくしんけんになれて楽しかったです。あとけんびきょうで魚をみたりしたのもたのしかったし、おきなわの貝やとっとりの貝、どうぶつの頭の骨を見ることが楽しかったです。
- ・波は、はねかえされているということがわかった。いつか海に行ったときなども波の動きをよくかんさつしたい。
- ・岩塩でいろいろなさいころを作れました。ルーペで見ると面がよくわかってすごく興味を 持ちました。カッターナイフをハンマーでたたきつけて大きいものやちいさいものがき れいにできてよかったです。

## 【高校生感想】(抜粋)

- ・生物に関心のある自分たちの後の世代と実際に触れることができて、自分自身の探究心が 関心とともに高まったと思います。来年もぜひ参加したいです。
- ・自分たちで計画して実行していくことが楽しかった。小学生に科学のおもしろさが伝われ ばいいなと思った。
- ・今回の取組に参加して、普段の授業とは違う体験ができたこと、違う年齢層との交流ができたことがよかったです。
- ・小学生に教えることで自分の知らなかったことが分かったり、知っているつもりだったことが詳しく知らなかったことが分かったりして、教える、伝えることの良いところ難しさを実感した。